



## „Rasselbande“ auf Museumstour

Die Abschlussfahrt der Lüttgenröder Kita „Lüttis Rasselbande“ für die Schulanfänger 2022 ging mit dem Bus nach Halberstadt. Vor dem Museum für Vogelkunde Heineanum, wurden die sechs Mädchen und Jungen von Evelyn Winkelmann begrüßt. Die Museumspädagogin brachte während der erlebnisrei-

che Besichtigungstour die Kinder, aber auch die Erzieherinnen oft zum Staunen. Zur Erinnerung an diese Reise in die Vogelwelt, haben sich die Kinder im anschließenden Workshop ein Button gebastelt. Für alle war es ein nachhaltiges Erlebnis.

Foto: Heike Hundertmark-Wedde